same Ideologie des Marxismus-Leninismus, durch unlösbare Verbindungen der internationalen sozialistischen Solidarität.

Die Vereinigung der sozialistischen Länder im sozialistischen Weltsystem, ihre Einheit und Geschlossenheit schützen sie gegen imperialistische Angriffe und sichern den vollständigen und endgültigen Sieg des Sozialismus. Das sozialistische Weltsystem setzt die Politik des ökonomischen Wettbewerbs durch. Es ist entschlossen, dem Imperialismus auf dem Gebiet der Wirtschaft die Hauptniederlage zuzufügen. Die gewaltigen Erfolge der Sowjetunion und der anderen sozialistischen Länder auf dem Gebiet der Wirtschaft, Wissenschaft und Technik üben einen immer stärkeren Einfluß auf die internationale Entwicklung aus. Durch den friedlichen Wettbewerb zwischen den beiden Weltsystemen des Sozialismus und des Kapitalismus entstehen in den kapitalistischen Ländern günstigere innere Bedingungen für den Sieg der sozialistischen Revolution.

Die ständige Vervollkommnung des Weltsystems des Sozialismus und gleichzeitig auch der Formen der Verbindung und der Zusammenarbeit zwischen den sozialistischen Ländern ist eine Gesetzmäßigkeit. Die Gemeinschaft der Länder des Sozialismus verwirklicht ihre Ziele durch eine allseitige politische, ökonomische und kulturelle Zusammenarbeit. Dabei lassen sich die sozialistischen Länder von den Prinzipien der vollen Gleichberechtigung, der gegenseitigen Achtung der Unabhängigkeit und Souveränität, der brüderlichen gegenseitigen Hilfe und des gegenseitigen Vorteils leiten. Im Lager des Sozialismus hat niemand und kann niemand irgendwelche besonderen Rechte und Privilegien haben.

Für den Sieg des Sozialismus im Weltmaßstab, für den weiteren Aufschwung der sozialistischen Länder und die Verbesserung der Lebenslage ihrer Völker ist die maximale Ausnutzung der großen Vorzüge des sozialistischen Weltsystems durch die internationale ökonomische Zusammenarbeit und Arbeitsteilung und die Entwicklung des sozialistischen Weltmarktes von hervorragender Bedeutung. Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands wird ihre Anstrengungen und die der Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik mit den Anstrengungen der anderen kommunistischen und Arbeiterparteien und denen der Völker aller sozialistischen Länder vereinen, damit alle ein hohes Wachstumstempo der industriellen und landwirtschaftlichen Produktion in Übereinstimmung mit den vorhandenen Möglichkeiten erreichen. Die Deutsche Demokratische Republik als hochentwickeltes Industrieland wird ihren Beitrag zur wissenschaftlich-technischen Zusammenarbeit im sozialistischen Lager leisten.